

Mahasiswa KKN 34 Terapkan Metode Belajar Sabtu Caroeung di PAUD SBB Teungku Tungkat Cabang



Mahasiswa KKN 34 Terapkan Metode Belajar Sabtu Caroeung di PAUD SBB Teungku Tungkat Cabang

UNIMALNEWS | Lhoksukon – Mahasiswa Kerja Nyata-Pembelajaran Pemberdayaan Masyarakat (KKN-PPM) Universitas Malikussaleh Kelompok 34 menerapkan metode pembelajaran “Sabtu Caroeung” dengan metode belajar sambil bermain dan pengenalan agama sejak dini kepada anak-anak PAUD SBB Teungku Tungkat Cabang, yang bertempat di Gampong Pantan Rayeuk I, Kecamatan Kuta Makmur, Kabupaten Aceh Utara, Sabtu (5/10/2022).

Kelompok KKN-PPM Unimal 34 yang dibimbing oleh Dosen Pembimbing Lapangan (DPL), Syarifah Asria Nanda MT tersebut diketuai oleh Iklil dari Prodi Manajemen, serta anggota lainnya yaitu, Ricky Albe Nanda dari Prodi Ilmu Komunikasi, Imelda dari Prodi Akuntansi, Azkia dari Ekonomi Syariah, Indah Safirah dari Manajemen, Fitri Harianti dari Administrasi Bisnis, Yosephin Tania Gho dari prodi Administrasi Publik, Riska Undari dari prodi Ilmu Politik, Silvi Afifah dari prodi Kedokteran, Izya Safira dari prodi Agribisnis, Ahmad Salim Sembiring dari prodi Agroteknologi, Zania dari prodi Sistem Informasi, Ikhwan Faris dari prodi Teknik Elektro, Nurul Fauziah dari prodi Teknik Industri, Syahrul Hardiansyah dari prodi Teknik Mesin, dan Desriana dari Prodi Teknik Sipil.

Ketua Kelompok KKN-PPM Unimal 34, Iklil mengatakan, kelompoknya berupaya untuk mengajak adik-adik untuk terus belajar sambil bermain supaya tidak bosan belajar didalam kelas dan tak lupa juga mengenalkan agama sejak dini. Pembelajaran tidak hanya didapatkan di dalam ruangan tetapi juga di luar ruangan yaitu lingkungan dan pengenalan agama sejak dini agar nantinya menjadi orang yang berguna dan bermartabat.

“Tujuan dari kegiatan pembelajaran dan pengenalan lingkungan ini adalah agar anak-anak tidak bosan belajar didalam ruangan, dan memperkenalkan lingkungan yang ada disekitar mereka untuk dijaga serta tak lupa untuk memperkenalkan agama sejak dini agar nantinya berguna bagi agama dan bangsa,”katanya.

Iklil menyebutkan, Kelompok 34 juga melakukan aktivitas mengajar pada anak usia dini serta melakukan pengenalan lingkungan dengan melakukan gotong royong dan membuat permainan di sekitar PAUD.

“Kami berharap agar orangtua khususnya di Gampong Pantan Rayeuk I bisa memberikan pendidikan kepada anak-anaknya di PAUD SBB Teungku Tungkat Cabang,”tambahnya.

Guru pengajar PAUD SBB Teungku Tungkat Cabang, Yusra menyatakan, Senang dengan kehadiran Mahasiswa KKN yang telah membantu anak-anak untuk belajar.

“Dengan kehadiran adik-adik mahasiswa disini tentunya kami senang dengan kehadiran adik-adik Mahasiswa sekalian, karena sudah membantu dan memberikan cara-cara belajar sehingga anak-anak menjadi ceria dan semangat untuk belajar,”ungkapnya.

Guru PAUD lainnya, Suryana mengungkapkan, selama kelompok KKN Unimal 34 melakukan proses pembelajaran di PAUD SBB Teungku Tungkat Cabang, anak yang datang hanya berkisar 8-15 orang saja. Namun kondisi tersebut tidak mengurangi minat guru yang selalu berada di kelas dan selalu siap untuk mengajar.

“Jika anak-anak ada, kami siap belajar, terkadang yang datang hanya sebagian, apalagi ketika hujan ada tidak ada anak kami harus selalu berada di kelas,”tutupnya.[tmi]

Tanggal: 05 November 2022

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [Aceh Utara](#), [KKN](#), [Pengabdian Masyarakat](#),